

Y así nació Steam....

Publicado por CeltíberoHSAT - 28 Ene 2014 15:17



[Enlace](#)

=====

Re: Y así nació Steam....

Publicado por CeltíberoJaskier - 28 Ene 2014 16:16

Desde luego fue una gran idea, aunque sus comienzos pudiesen ser difíciles a día de hoy su éxito es rotundo.

=====

Re: Y así nació Steam....

Publicado por JordiB - 28 Ene 2014 16:50

 Desde luego ha sido un éxito total, mi primer juego con Steam fue el Empire, y al principio tuve algunos problemas, pero más adelante se arreglaron. Ahora ya tengo más juegos, algunos gratuitos y otros con cash, y el sistema funciona. Y además a través de Steam he conocido a mis compañeros de batalla y vuelo 

=====

Re: Y así nació Steam....

Publicado por CeltíberoDraco - 28 Ene 2014 19:33

Yo conocí a mi HDA en steam 

 y a una comunidad estupenda que me ha acogido con los brazos abiertos, gracias a steam he echo muchos y buenos amigos, eso sin contar el echo de las actualizaciones automáticas de cualquier juego, ya sea antiguo o nuevo. Un éxito rotundo. 

=====

Re: Y así nació Steam....

Publicado por JordiB - 28 Ene 2014 21:32

Ay HDA, vas a hacer que me ponga rojo
, que detalles siempre con tu HDA 🍷👑

=====

Re: Y así nació Steam....

Publicado por CeltiberoSico - 28 Ene 2014 21:37

Que decir de steam? Pues que es una maravilla! 🏆👑
Siempre y cuando no haga sus cuelgues sin sentido...

Por cierto, que es HDA? 🍷👑

=====

Re: Y así nació Steam....

Publicado por JordiB - 28 Ene 2014 21:57

HDA quiere decir "Hermanos De Armas", entre Draco y yo nos empezamos a llamar asi desde tiempos del Empire, ahi nos conocimos, jugabamos siempre juntos y siempre se nos ha dado bien jugar en equipo. Y desde entonces nos hicimos amigos, de ahi el nombre 🍷👑

=====

Re: Y así nació Steam....

Publicado por CeltiberoEmberrado - 29 Ene 2014 07:14

Es curioso que cuando lo echaron a andar (a Steam, Newell supongo que andaría por su cuenta) se le vino encima mas mierda que la que le cae al resto de su actual competencia junta. Y ahora parece que es algo indispensable para el mundo del videojuego y que ha inventado la rueda. De un extremo al otro.
